



Les membres des Conseils de la  
**Fondation du Festival de Jazz de Montreux et de la Montreux Jazz Artists  
Foundation,**

la Direction et l'ensemble du Bureau permanent ainsi que tous les anciens  
collaborateurs qui ont travaillé à ses côtés,  
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

## **Monsieur Michel FERLA**

*Ancien Directeur administratif du Montreux Jazz Festival et  
Ambassadeur passionné de la ville de Montreux*

Tous souhaitent lui exprimer sa profonde reconnaissance pour le rôle essentiel qu'il a joué dans le développement du Festival en Suisse et à l'international.

Sa vivacité, son entregent, son élégance et sa gentillesse nous manqueront énormément.

Nous adressons à sa famille et à ses proches, nos sincères condoléances et leur témoignons notre profonde sympathie.